
 

 

 

 

                

           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

            第 2965 回例会  2024 年 11 月 6 日（水）  発行：会報・広報・雑誌委 

点鍾：森田 拓巳 会長     司会：野尻 勝規 副 SAA  

                                 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし  

 

 

               

３．会 長 の 時 間 ～森田 会長                

 本日は、11月の第 1 回目例会です。まだ本年度 3分の 1が 

過ぎた程度ということに複雑な心境であります。 

 今週の日曜日にようやくプロ野球日本シリーズが終わり、横 

浜ベイスターズの日本一で今年のプロ野球が終了しました。 

シーズン 3位からの日本一を、戦国時代家臣が主家（しゅけ）を 

滅ぼして守護大名や戦国大名になっていった乱世の社会風潮を 

言う「下剋上」と重ねて「下剋上優勝」という報道がされていました。2007 年から 1 位同士が勝負 

する日本シリーズから、1～3 位の勝者同士が勝負するクライマックスシリーズ形式が続いてますが、 

下剋上優勝は、シーズン 2位からの優勝が 4 回、3位からの優勝は今年含め 2 回達成されているそう 

です。下剋上された方のソフトバンクはパリーグで断トツのリーグ優勝を決めましたが、北海道の日 

本ハムファイターズも今期躍進の 2 位。新庄体制 1 年延長で来季への期待も大きいと思います。 

 プロ野球が終わると、年末と言ってよいと思いますが、年末恒例行事の一つが「現代用語の基礎知 

識」でおなじみの自由国民社が選定する「新語流行語大賞」。候補の発表もありましたが、私は先程の 

「下克上」が入ると予想していましたが、間に合わなかったのか、流行ってなかったのかノミネート 

されていませんでしたが、それら種々の年末の風物詩が過ぎ去った時に、やっと半分、早く過ぎ去っ 

てほしいという個人的な感想を述べて今日の会長の時間を終わります。 

 

４．幹 事 報 告 ～武藤 幹事  

・当クラブの 門田 会員 が 11/3 に「社会功労」部門で町長表彰されましたのでご報告いたします。 

・第 8回理事会を当初 11/7 を予定しておりましたが、11/8ゆめホール第 3 会議室 18：30 に変更に

なっております。 

・知床財団より賛助会員向けの情報誌が届いています、（回覧） 

・網走西 RC より「年次活動計画書」が届いています。（回覧） 

・銚子 RCの 金島 様 より「クラブ会報」が届いています。（回覧） 

・11月のロータリーレート～1 ドル：153 円 です。 

 
 

・鈴木 会員～9・10・11 月の合同家庭集会を 11/22（金）に藤苑にて午後 6時より行います。 
      メールでご案内しましたが、「調整さん」がブロックされていて効かなくなっているようで
すので、私の方に出欠の FAXを入れてください。 

 また、9・10・11 月の家庭集会出席対象者のお名前を載せておりますが、それ以外の会員の出席も歓
迎しますので多数の会員の出席をお待ちしております。当日は、新そばを食べながら「私たちのロー
タリークラブを楽しもう、もっと知ろう」ということで 丹羽 会員 にお話をしていただきます。   

  

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想 

５．委員会、その他の報告 ～森田 会長 

● 会  長： 森田 拓巳  ● 副 会 長： 豊島 和敏、高木 壽一  ● 幹 事： 武藤 香苗 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 

 

 



 

 

 

 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～森田 会長 

✦次年度役員・理事指名委員会設置について 

◈森田 会長~11月の第 1 例会ということで、本日次年度の役員・理事指名委員会を現役員・理事構成メ

ンバーで立ち上げましたのでお知らせします。 

 

◈福井 会員 卓話～本日は、新入会員であります私のことを少しでも知ってもら 

        いたく、自己紹介をメインとして、少しだけ私の職場である 

 網走信用金庫の進むべき道をお話しさせていただきたいと思います。 

  私は、昭和 53年に網走市にて出生しました。小学 4年生の時に、私の兄 

 が、地元の野球少年団に入っていましたので、兄の背中を追うように私も野 

 球少年団に入りました。野球センスは無いのですが小・中・高とも野球部に 

 入部し野球を続けました。 

  いざ就職活動になると、勉強もろくにせず部活と友人との遊びで学生生活 

 をエンジョイしていたものですから、何をしたいのかも解りませんでした。 

一つ言えば、社会人でも野球を続けたいという想いがありました。当時、網 

走信金の野球部が強く、一つ上、二つ上の先輩が信金に就職し、野球部へ入 

部していた経過もあり、私も信金へ就職することを決めました。 

 採用が決まり、入庫 1年目は本店勤務となりました。3年目で融資係へ配属され、4 年目で渉外係 

へ配属されました。その後、常呂支店へ転勤となり、1 年目は預金係へ配属され、以降 5 年間渉外係 

を務めました。その後は、北見支店、帯広支店と、当金庫営業エリアの都市部店舗へ配属となり、渉 

外係の役席として大口融資先や新規開拓訪問を中心とした営業活動に明け暮れました。その後は、釧 

路北支店長を拝命し、駒場支店、小清水支店、そしてこの斜里支店へ赴任することとなりました。 

 斜里支店での印象としては、この斜里町の産業は、漁業がある、農業がある、観光がある、そして 

それらの業界に関係する立派な商工業者の皆様がいる。このような街は、当金庫のエリアにはほぼ無 

く、信用金庫が目指す地域活性化の取り組みとして、こんなにやりがいのある地区は無いという「気 

持ちが躍るような印象」で現在勤務をしております。 

 日銀のマイナス金利も解除され、いよいよ「金利ある世界」に入りました。金融を取り巻く環境 

も早いペースで変化しております。我々信用金庫も厳しい環境にありますが、いまこそ地域に寄り添 

い地域金融機関としての経営理念を実現する場面と強く感じています。 

 来年は、当金庫 100 周年の年度となります。地域とともに歩んだ 100周年の感謝の気持ちを抱き 

課題解決の営業をさらに加速していきたいと感じています。 

 そのためには、ロータリークラブでの活動や、会員の皆様からのお話は非常に貴重なものであると 

感じております。積極的に例会に出席し、皆様とともに良き斜里町の町づくりを行っていきたいと感 

じております。       

  

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～鈴木 親睦活動副委員長                           

・本人誕生祝～武藤 会員 

・奥様誕生祝～豊島、福井 各会員 

・結婚記念祝～豊島 会員    
                                                 

 

▪本日出席～29 名中（出席免除会員 1 名含む）15 名出席（出席率：53.57％％） 

                                

☆幹事より次回例会の案内                         
・次回は 11/13（水）第 2966 回例会～ゲスト卓話（一社）知床しゃり 河合 氏（担当：出席・プログラム委） 

                                                        

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～藤田（典） 出席・プログラム委員長   

斜里 Bana 2024-2025 国際ロ－タリ－のテ－マ 


